

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La ampliación del Camino de Gudino por su margen izquierda da prioridad de paso a los peatones. | ENE

La ampliación del Camino de Gudino garantiza la seguridad de los peatones desde la SA-300

La creación de acerado y la prolongación del carril bici facilita la conexión desde el núcleo urbano hasta la zona de la ribera del río

EÑE | VILLAMAYOR

Las obras de ampliación del Camino de Gudino han concluido para permitir dar continuidad al acceso desde el núcleo urbano hasta las urbanizaciones y la zona de la ribera del río.

Una actuación en la que se ha creado un amplio acerado con el objetivo de que esta vía se convierta en un paseo en el que dar prioridad a los peatones para que puedan ir caminando hasta el cementerio y la zona del campo de golf del sector 14.

En el proyecto se ha incluido la ampliación y pavimentación de la calzada, una acera amplia

en la margen izquierda, carril bici y un carril de servicio que da acceso hasta el cementerio municipal.

El objetivo será seguir dando prioridad a la mejora de esta vía de comunicación, muy utilizada por los vecinos y visitantes que acuden a disfrutar del recién recuperado parque y de las zonas verdes de la ribera del Tormes a su paso por Villamayor, ya que supone el acceso desde la travesía de la SA-300 hacia la zona de expansión residencial donde se encuentra el parque científico y media docena de urbanizaciones (Los Álamos, Las Herradas, Ca-

beza Maya, Los Rosales y Los Lirios), que cuentan con unas 300 viviendas y cuyos vecinos llevaban años reclamando el arreglo del acceso.

En total, el acondicionamiento del medio kilómetro inicial ha conseguido una mayor seguridad vial y de los peatones, con todos los servicios y la nueva reorganización y señalización desde el cruce que cuenta con gran afluencia de tráfico, por lo que la ampliación del nuevo carril evita los atascos y colapsos que se producían y facilita la circulación de los numerosos vehículos que pasan a diario.

SANTA MARTA DE TORMES

Juegos y actividades sobre envejecimiento saludable centran la Semana de los Mayores

Las propuestas comenzarán a partir del próximo martes día 16

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta celebrará a partir del próximo martes la Semana de los Mayores con actividades dedicadas especialmente para el colectivo.

Las propuestas arrancarán el día 16 con juegos tradicionales al aire libre, que se desarrollarán por la mañana, y por la tarde tendrán lugar los juegos de mesa con campeonatos de hand-remi y

tute en el bar del Edificio Sociocultural.

El miércoles 17, el Auditorio Enrique de Sena acogerá una proyección de cortometrajes a partir de las 18 horas y el jueves por la tarde, el Edificio Sociocultural será el escenario de una charla sobre 'Envejecimiento Activo' impartida por la Escuela de Enfermería.

El viernes 19 se celebrará una

sesión especial de bingo, a las 18 horas en el Edificio Sociocultural, seguido de un baile a cargo del Dúo Naranja en el exterior del Edificio Sociocultural.

La semana dedicada a los mayores concluirá el sábado 20 con un paseo y un desayuno saludables. Los interesados en participar en las actividades deberán inscribirse en el Edificio Sociocultural.

VILLARES DE LA REINA



Entrega de diplomas de los cursos de pintura. Los alumnos participantes en los cursos de pintura organizados por el Ayuntamiento y celebrados durante este año recibieron sus diplomas de participación que acreditan haber superado los conocimientos adquiridos. | ENE

CABRERIZOS



Actuaciones de los alumnos de Música. Padres y familiares de los alumnos de la Escuela Municipal de Música asistieron a las actuaciones que ofrecen los pequeños con motivo del final de curso, para mostrar sus habilidades y avances logrados con los instrumentos en el último trimestre. | ENE

MONTECUBIO DE ARMUÑA

Los niños de 5 a 16 años podrán disfrutar de un campamento urbano estival

Las familias de la localidad con niños de entre 5 a 16 años podrán apuntarlos hasta el próximo día 20 para participar a lo largo de los meses de julio y agosto en un campamento urbano vinculado con el mundo del deporte. Los chicos podrán disfrutar de clases tanto de iniciación como perfeccionamiento en disciplinas como tenis y natación así como un taller de multideporte en el que tendrán contacto con otras propuestas como baloncesto, ciclismo, fútbol y atletismo. El horario será de 10 a 14 h, de lunes a viernes. | ENE



Los mayores participan en las sesiones de bingo que se celebran. | ENE